



*El Teniente de alcalde de Humanes recibió, en nombre del Alcalde D. Federico Castellot Marcos, nuestro entrañable distintivo.*



*Doña Josefina Torres Martínez, incansable benefactora de Humanes, también fue objeto de nuestro homenaje.*



*D. Joaquín Sáenz-Messía, XV Conde de Humanes y Grande de España, dió continua muestra de llaneza y cariño hacia todo lo humanense.*



*D. Francisco Lozano, Presidente de la Asociación Cultural "Pennafora", recibió la Insignia de manos del poeta humanense "Ramón de Garcíasol".*